



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

## Presseinformation

### SEI WLADIMIRS LEBENSRETTER:IN

#### Jetzt zählt jede:r Einzelne

**Wladimir ist ein fröhlicher, geselliger und humorvoller Mensch, der die Leute stets zum Lachen bringt. Doch seit Februar 2023 kämpft er ums Überleben. Die Diagnose: Non-Hodgkin-Lymphom, eine schwere Erkrankung des lymphatischen Systems. Um zu überleben, ist der 50-Jährige aus Weinheim dringend auf eine Stammzellspende angewiesen. Da die weltweite Suche nach einem „genetischen Zwilling“ bislang erfolglos war, setzen die Familie und Freund:innen alle Hebel in Bewegung, um zu helfen. Gemeinsam mit der DKMS organisieren sie eine Online-Registrierungsaktion. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich über [www.dkms.de/wladimir](http://www.dkms.de/wladimir) ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht zum Lebensretter oder zur Lebensretterin werden.**

Wladimir fühlt sich draußen in der Natur zu Hause. Mit seiner Frau teilt er diese Leidenschaft und gemeinsam sind sie schon viele Kilometer durch die Wälder der Welt gewandert. Wenn die beiden nicht gerade unterwegs sind, trifft sich die ganze Familie in Wladimirs ganzem Stolz, seinem Garten. Dort findet das Leben statt. Gemeinsame Grillfeste sind der Höhepunkt des Sommers. Fröhlich und gut gelaunt zaubert Wladimir seinen Gäst:innen stets ein Lächeln ins Gesicht.

Doch im Februar 2023 kommt die traurige Wende: Bei Wladimir wird eine schwere Erkrankung des lymphatischen Systems diagnostiziert. Langsam aber sicher schwindet das Lächeln aus seinem Gesicht. Der Schock sitzt tief. Wladimir zieht sich zurück. Er kämpft gegen die Nebenwirkungen der Chemotherapie. Seine Frau weicht ihm nicht von seiner Seite und unterstützt ihn, wo sie kann. Doch auch sie leidet unter den Folgen der Krankheit. Ein Rollator ist nötig, um die frische Luft genießen zu können. Nichts ist mehr so, wie es einmal war: Wladimir vermisst seine Freiheit, seine Unabhängigkeit und die Zeit in der Natur.

Klar ist: Nur eine Stammzellspende kann ihn retten. Die Suche nach der Nadel im Heuhaufen beginnt. Denn die Transplantation setzt die erfolgreiche Suche nach Wladimirs genetischem Zwilling voraus. Unter dem Motto „Sei Wladimirs Lebensretter:in“ rufen seine Familie und Freund:innen daher gemeinsam mit der DKMS zu einer Online-Aktion auf.

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Wladimir und anderen Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über [www.dkms.de/wladimir](http://www.dkms.de/wladimir) die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung. Die Botschaft der Nichte lautet: „Es tut nicht weh sich zu registrieren und man hat die Möglichkeit, damit ein Menschenleben zu retten!“.

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

#### **DKMS Spendenkonto**

**IBAN DE03 7004 0060 8987 0006 16**

**Verwendungszweck: WLR001, Wladimir**

Nun hat jede:r Einzelne die Chance, Wladimir und seiner Familie Solidarität zu zeigen, sich zu registrieren und ein starkes Zeichen zu setzen.

**Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:**

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/sei-wladimirs-lebensretterin/>